

EL GÉNERO EN LAS POLÍTICAS PÚBLICAS AMBIENTALES. AVANCES Y PERSPECTIVAS.

Editorial: Red de género y Medio ambiente, 2000.

Esta publicación reúne un conjunto de documentos que dan cuenta de los principales lineamientos y compromisos asumidos por diversas instituciones gubernamentales para formular y diseñar políticas ambientales desde una perspectiva de género. Su formulación no obedece principal o exclusivamente a una decisión gubernamental. Por el contrario, es producto de un esfuerzo conjunto que las organizaciones civiles y sociales, investigadoras, académicas, funcionarias y funcionarios gubernamentales llevaron a cabo en un proceso complejo de intercambio de ideas y concertación de propuestas.

Las iniciativas que plantean la equidad entre los géneros recibieron un fuerte impulso a raíz de los compromisos asumidos en la Cumbre de la tierra (Río, 1992), la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Población y el Desarrollo (El Cairo 1994) y la Cuarta Conferencia Mundial sobre las Mujeres (Pekín 1995). Este contexto internacional fomentó en México el interés por promover propuestas para vincular los temas de género y medio ambiente, en particular, en la formulación e instrumentos de las políticas ambientales.

Los documentos contenidos en esta edición ilustran los avances de este proceso.